

Las concejalías de Educación y Normalización Lingüística de la Vila Joiosa reparten 3.000 cartas de los Reyes de Oriente entre los colegios de la localidad

La carta permite a los niños y niñas colorearla, elegir a su rey preferido y pedir los regalos y mejores deseos a Melchor, Gaspar y Baltasar

La Concejalía de Educación y Normalización Lingüística del Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha repartido 3.000 cartas de los Reyes de Oriente entre los colegios de la localidad. La Carta a los Reyes de Oriente se edita conjuntamente con la Diputación de València y otros ayuntamientos valencianos integrados en la Agència de Promoció del Valencià (AVIVA) y la Xarxa de Serveis Lingüístics Valencians. Del mismo modo que el año pasado, se puede disponer de la carta con formato autorellenable y lista para imprimir, además de la carta en blanco y negro para que los niños y las niñas la puedan colorear. Se trata de una carta con un diseño atractivo, en la que puede verse a Baltasar con el dulce típico para celebrar ese día, a Gaspar abrazando el camello y a Melchor cargándolo de regalos, un diseño “que estamos seguros que gustará mucho los niños y las niñas del municipio”, afirman desde el Consistorio. En la parte interior de la carta hay dibujos de Melchor, Gaspar y Baltasar, para que puedan elegir su rey preferido, después una parte en que el niño o la niña dice como se ha portado este año y, finalmente, una parte donde pueden hacer sus peticiones a los reyes. Además, también incluye unos apartados más solidarios en que podrán expresar sus deseos e ilusiones, así como mejoras tanto para nuestro municipio como para el mundo. Este año, la novedad es que los niños o las niñas que lo deseen pueden hacer llegar la carta a los Reyes a través de internet en el sitio [web https://javenenelsreis.com/](https://javenenelsreis.com/). En esta web, además de poder rellenar la carta, enviarla y descargar las cartas para imprimir y colorear, también hay juegos interactivos para pintar una postal de Navidad y crear tu villancico o personaje de Navidad. El concejal de Educación, Xente Sebastià, ha explicado que “somos conscientes de que el día de los Reyes de Oriente es un día de celebración muy deseado entre los niños y las niñas en las fiestas navideñas, y desde el Departamento de Educación lo estamos esperando con impaciencia y deseo desde el comienzo del curso escolar. Es por eso que estamos muy ilusionados y haremos todo lo posible para que las cartas puedan llegar a los

Reyes.” Por otro lado, el regidor de Normalización Lingüística, José Carlos Gil, ha destacado que “el día de los Reyes de Oriente es el día grande con que culmina la Navidad y desde nuestra Concejalía no queremos que ningún niño o niña se quede sin expresar sus mejores deseos; es por eso que cuando los Reyes dijeron que se podría enviar la carta por internet nos pareció una muy buena idea y nos sumamos a la iniciativa, puesto que de este modo también estamos reduciendo el consumo de papel en estas fechas y, por lo tanto, estamos siendo más respetuosos con el medio ambiente”.

Noticia publicada el 17 de Diciembre de 2021

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación, Normalización Lingüística y Fomento y uso del Valenciano.

